



FC Bayern München - Fanclub „Eschhofen`99“

Fanclub - Info 3/2017

Eschhofen, 30.07.2017

Liebe Fanclub-Mitglieder,

nach einem „kleinen Umbruch“, vertraute Spieler werden fehlen, neue sich empfehlen müssen, nimmt der FCB die Saison 2017/18 in Angriff. Ziel ist wieder die Meisterschaft, möglichst auch der Pokal und in der Champions League wieder bis zum Schluss vertreten sein. Wir werden dies aufmerksam und mit großem Interesse verfolgen, u.a. haben wir dazu am 22.09.17 in der Allianz-Arena persönlich die Möglichkeit (siehe unten).

Auf diesem Wege wünschen wir allen unseren Mitgliedern, die augenblicklich gesundheitlich mehr oder weniger stark belastet sind, eine gute und schnelle Genesung, um sie bei guter Gesundheit wieder bei uns begrüßen zu können.

Wichtige Termine in nächster Zeit:

12.-14.08.2017

Fr., 22.09.2017

Fr., 20.10.2017

Kirmes in Eschhofen

**Fahrt nach München zum Spiel des FCB gegen den
VfL Wolfsburg**

13. Oktoberfest in der „Anglerklause“

Mitglieder

Wir haben unsere Mitgliederliste um diejenigen bereinigt, die keinen Beitrag mehr gezahlt und somit auch ihr Desinteresse an einer weiteren Mitgliedschaft beim BFC gezeigt haben. Der ein oder andere hat auch aktuell noch seinen Beitrag zu leisten, die Konto-Nummer ist auf unserer homepage www.eschhofen99 zu sehen. Das Geld kann überwiesen oder bei Gerd Stillger oder Gerhard Friedrich abgegeben werden. Wir bitten dies in nächster Zeit zu erledigen.

Jahreshauptversammlung am 01.04.2017

Zur Jahreshauptversammlung des Fanclubs „Eschhofen ‘99“ am Sa., den 01.04.2017 hatten sich diesmal nur 16 Mitglieder in der Gaststätte „Anglerklause“, Mühlener Str. 3, 65552 Eschhofen/Lahn, eingefunden.

- Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Gerd Stillger wurde die Versammlung mit der Ehrung unserer verstorbenen Mitglieder sowie mit dem Verlesen des Protokolls der letzten JHV 2016 fortgesetzt.
 - Im Geschäftsbericht wurde auf alle Ereignisse nochmals eingegangen. Ausführliche Informationen können/konnten den einzelnen Fanclub-Infos entnommen werden bzw. sind auf unserer „homepage“ abgebildet.
 - Der Kassenbericht von Kassierer Gerhard Friedrich schloss sich an. Für die Kassenprüfer bescheinigte Alfred Zajac dem Kassierer eine korrekte Führung, die auf Antrag zur Entlastung des Vorstandes führte.
 - In den anschließenden Wahlen wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder Gerd Stillger (1. Vorsitzender), Gerhard Friedrich (Kassierer) und Jürgen Höfer (Beisitzer) einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Als neuer Kassenprüfer für den satzungsgemäß ausscheidenden Alfred Zajac wurde Joachim Bäcker gewählt.
 - Im Ausblick wurde neben den bereits bekannten Terminen erwähnt, dass wir uns wieder am Fanclub-Programm des FCB beteiligen werden. Dieses wurde aufgrund der Vielzahl der Anmeldungen reduziert, wir haben inzwischen aber wieder die Zusage erhalten ein Spiel in der neuen Saison gemeinsam besuchen zu können. Nach Veröffentlichung des Spielplanes werden wir uns für ein Spiel im Herbst bewerben.
- Wie jedes Jahr werden wir uns zu den traditionellen Veranstaltungen in der Anglerklause treffen. Ferner werden wir wieder am Ostereierschießen teilnehmen und hoffentlich auch die Winterwanderung durchführen. Wir wollen wieder gemeinsam im Kegelzentrum in Linter kegeln und auch vielleicht auch wieder den Sport- und Freizeitpark in Linter besuchen. Nach ca. zwei Stunden endete der offizielle Teil der Versammlung. Die Mitglieder verbrachten anschließend noch einige gesellige Stunden in der „Anglerklause“, um die Situation beim und um den FCB fachmännisch zu analysieren.

Teilnahme am Ostereierschießen am 14.04.2017 in Limburg

Auch in diesem Jahr waren wir mit einer „Schützenmannschaft“ beim Ostereierschießen des Schützenvereins in Limburg vertreten. Wir haben den BFC gut vertreten, „schön dass die Bayern-Fans auch wieder da sind“, jede Menge „Eier geschossen“ und zum guten Gelingen der Veranstaltung beigetragen, deren Reinerlös der Lebenshilfe Limburg zu Gute kommt. Fotos sind auf unserer homepage www.eschhofen99.de bzw. im Schaukasten zu sehen.

Fahrt zum Spiel FC Bayern – VfL Wolfsburg am 22.09.2017

Der FCB hat uns im Rahmen des Fanclub-Programms 40 Karten für das Spiel gegen den VfL Wolfsburg zugeteilt. Dieses Spiel war nicht unser Erstwunsch, wir müssen aber nehmen was wir erhalten oder es an einen anderen Fanclub abgeben, ohne dafür unbedingt ein anderes Spiel besuchen zu können.

Das Spiel findet am 6. Spieltag statt, bis dahin sind die Termine der einzelnen Paarungen auch festgelegt. Das Spiel des FCB gegen den VfL Wolfsburg findet Freitagabends um 20.30 Uhr (!!!) statt.

Wegen der Verkehrssituation freitags in den Ballungsräumen Rhein-Main, Würzburg und Nürnberg und aufgrund der Tatsache, dass sich interessierte Mitfahrer Urlaub nehmen müssen, wollen wir trotzdem bereits um 08.00 Uhr in Eschhofen an der Kirche abfahren. Zur Überbrückung der Zeit bis zum Spielbeginn bieten wir an, im Vorfeld Karten zu buchen, die zum Besuch der FC Bayern Erlebniswelt berechtigen, dem größten Vereinsmuseum; ab 20 Personen kostet eine Karte 10,- €; der Besuch ist lohnenswert, um alles Wichtige über den FC Bayern, seine Geschichte, seine Spieler und seine Erfolge zu erfahren. Wer noch einmal mit der U-Bahn in die Stadt München fahren möchte (es ist Oktoberfest), kann dies gerne auch noch einmal tun.

Den Kartenpreis beträgt für Vollzahler 35,- €, die entsprechenden Ermäßigung gelten wie bekannt. Für die Fahrtkosten werden wir voraussichtlich 30,- € berechnen, wobei aufgrund der Kassenlage wie gewohnt für die Mitglieder ein Fahrtkostenzuschuss gewährt wird. Da es das einzige Spiel sein wird, welches wir im Rahmen des Fanclub-Programmes in dieser Saison gemeinsam besuchen können, wird um schnelle Bestellung bei Gerd Stillger gebeten. Teilt bitte auch mit, ob Ihr die FCB Erlebniswelt mit besuchen wollt, damit wir entsprechend planen und diese Karten schon vorbestellen können. Wer noch eine andere Idee hat für einen Aufenthalt auf dem Weg nach München oder dort selbst hat, sollte dies schnellst möglich mitteilen.

13. Oktoberfest in der „Anglerklause“ am 20.10.2017

Auch im Jahre 2017 lädt der Vorstand die Fanclub-Mitglieder am Fr., den 20.10.2017 ab 20.00 Uhr zur dreizehnten Auflage in unser Clublokal „Anglerklause“ ein. Dies soll ein gemütlicher Abend der FCB-Fans sein, an dem man sich wieder einmal trifft und über den FCB und andere „wichtige Themen“ diskutiert. Heinz und Inge werden uns wieder mit entsprechenden Speisen und Getränken bewirten. Beim Oktoberfest werden wir diejenigen Mitglieder mit Urkunden ehren, die 2017 ihr zehnt- bzw. fünfjähriges Jubiläum feiern. Ferner bieten wir wie gewohnt das Holzklötz-Nageln an, die Preise werden organisiert. Wir hoffen auf „starke Männer“, die ihr Können demonstrieren. Der Fanclub lebt wie jeder Club, Verein oder eine Gemeinschaft von seinen aktiven Mitgliedern. Der Vorstand freut sich daher auf diejenigen, die immer kommen -leider zu wenige- und hofft auf den ein oder anderen aus den Reihen der Mitglieder, der wieder einmal -hoffentlich in Zukunft öfters- den Weg zum Fanclub und somit in die „Anglerklause“ findet.

Fanclubanschrift:
Gerhard M. Stillger,
Goldmorgenstr. 1a,
65552 Eschhofen/Lahn
Tel. und Fax: 06431 – 74315
www.eschhofen99.de